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1 東つつじケ丘
広田・平松線（曙台１～３丁目）溝蓋
の設置について。

　平成２４年度に外側線を整備し、平成２７年度に路面標示や交差点マークを設置しま
した。また、公安委員会により時速３０キロ制限もなされ、一定の安全対策を実施してき
たところです。側溝蓋の設置は、道路幅員の確保にはつながりますが、車両の通過速
度上昇につながる可能性があるため、整備には慎重な判断が必要です。今後も、状況
を見ながら、危険箇所があれば自治会からの優先順位を判断し、安全対策に有効な
方法を検討していきます。

土木建築部長 ③検討 　こん談会での回答のとおりです。

　ふれあいセンター南側の土地は、平成１１年度から実施している市営住宅建て替え
事業の合計２００戸の内、現在１６０戸が完成しており、残り４０戸を建設予定地として管
理しています。４０戸の建て替えについては、国の制度で義務付けられており、直接建
設することは多大な予算が必要であり、現在のところ実施には至っていません。また、
他の施策において、実施できないか国と協議を重ねていますが、明確な土地利用につ
いて答えを出すことができていない状況です。
　今後、国との協議が整い、現在の建設計画の変更等があれば、地元へ説明及び相
談させていただきます。

土木建築部
施設担当部長

③検討 　こん談会での回答のとおりです。

　防犯カメラについては、平成２４年から市内のＪＲ各駅を中心に、１５台の防犯カメラを
設置しています。平成２７年度に、自治会が設置される防犯カメラへの補助事業を創設
し、これまで８つの自治会において、２６台の防犯カメラが稼働しています。自治会にお
かれては、この補助事業の活用をお願いしたいと考えています。
　また、市民力による犯罪抑止効果を目指した「市民参加型防犯プロジェクト」として、
市民の皆さんの自家用車等に設置されているドライブレコーダーを「動く防犯カメラ」と
して活用し、まちの見守り体制を強化する取り組みを現在進めています。さらに、複数
の企業に協力いただき、約２００台弱の車のドライブレコーダーを活用する取り組みも
進めています。これにより、昨年は犯罪の解決につながった事例があるところです。
　今後も地域の皆さんとともに、地域防犯力の強化に努めたいと考えています。

総務部長 ⑥その他 　こん談会での回答のとおりです。

3 東つつじケ丘
大規模住宅建設予定地（都台２丁
目）の安全確保について

　交通安全施設整備工事の要望については、市内各所から数多くの要望をいただい
ており、一度に要望に応えていくことが難しいため、車両や歩行者の通行に危険があ
る箇所や緊急性の高い箇所、また、自治会からの優先順位の高い箇所から実施してい
きたいと考えています。

土木建築部長 ③検討 　こん談会での回答のとおりです。

4 東つつじケ丘
東つつじケ丘公園の安全確保につ
いて

　公園でのボール遊びについては、施設設置時点に自治会と協議し、一定のルール
を設け、サッカーボール等の大きなボールは良いが、野球やキャッチボールは禁止す
ることで対応いただいてきたところです。それが守られておらず、近隣住民に迷惑がか
かっている状況です。
　公園の東・南・西側には、１．２メートル程度のフェンスが設置されていますが、特に西
側フェンスは道路と高さがあまり変わらず、最も迷惑がかかっている状況です。フェンス
を高くすることも考えられますが、どの高さまでかさ上げすればよいかという問題もありま
す。
　引き続き、地域と小中学校とで連携いただき、公園利用のマナー向上に努め、子ども
たちを見守りながら、健全育成の視点で協力いただきたいと考えます。
　また、６月には周辺に啓発看板を設置し、中学校でも公園利用についての教育指導
を行ったところです。改善がみられない場合、本当にボール遊びを禁止することも含め
て、利用方法や対策について協議させていただきたいと考えています。設置者として
は、多くの皆さんに安全に利用いただきたいと考えるところです。

まちづくり推進部
事業担当部長

⑥その他

　こん談会での回答のとおりです。
　東つつじケ丘公園では公園外周に樹木の移植を実施しまし
た。樹木によりボールの飛び出し防止の効果を期待するもの
です。今後、状況を見守るとともに、マナー向上の啓発により
公園周辺の安全管理に努めたいと考えています。

2 東つつじケ丘

ふれあいセンター南側土地の有効
活用について。
また、防犯対策として防犯カメラの設
置等は考えられないか。
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　昨年度の校区見直しの計画案では、中矢田篠線より南側の広田３丁目及び曙台１丁
目から４丁目までの区域を南つつじケ丘小学校へ移っていただけないかと説明し、意
見等をお伺いしたところです。その中で広田３丁目及び曙台１丁目から３丁目について
は、通学距離があることと併せて、南つつじケ丘小学校までの坂道を上がっていかなけ
ればならない点から賛同しかねるという意見が多くありました。
　そうしたことから、従来から南つつじケ丘小学校へという要望があった曙台４丁目地区
を見直し対象地区とする修正案について、小中学校のＰＴＡ、自治会役員、地域住民
へ説明させていただく予定です。また、曙台４丁目地区については、７区と８区で構成
されているので、地域の意見を聞かせていただく中で対応していきます。
　なお、曙台４丁目の対象児童数は、平成３１年度７５人、平成３２年度５６人、平成３３
年度４４人の予定です。
　通学路の安全対策については、庁内関係部署の調整で対応できる市道など、また、
市だけで対応できない国道及び府道については、国道事務所や南丹土木事務所等
関係機関と協議の場を持っており、ハード・ソフトの両面から安全対策について検討し
ていきます。

教育部長 ③検討

　亀岡市通学路交通安全推進会議において、通学路の危険
箇所の把握や関係課と協議を行い、対応策などを調書に取り
まとめ、以降、その進捗状況把握や関係課等との連携に繋げ
てまいります。

　校区変更については、安詳小学校の児童数が９００名を超え過密化しています。つ
つじケ丘小学校は７００名程度ですが、南つつじケ丘小学校は３００名しかいない状況
となっています。各学校の一定のバランスを取るため、一部の児童に安詳小学校から
つつじケ丘小学校及び詳徳小学校へ移っていただけないかとお願いしているところで
す。そうした場合、つつじケ丘小学校が過密化しないように、一部で南つつじケ丘小学
校へ移っていただきたいと考えています。東つつじケ丘曙台は南つつじケ丘小学校に
隣接しているので、そのようにお願いしているところです。
　しかし、通学路について不安があるという保護者の意見も多くあったことから、南つつ
じケ丘小学校へ移っていただくのは曙台４丁目だけに限定して軌道修正したところで
す。東輝中学校の周辺が暗く心配する声があり、南つつじケ丘自治会からの要望もあ
り、一定検討する必要があると考えています。
　いずれにしても、安全な通学路を通って通学できるよう考えています。自治会への説
明会も順次実施しますので、ご意見をいただきたいと考えています。

教育長 ③検討

　今後、学校規模適正化に係る説明会等を通じていただきま
したご意見を、亀岡市通学路交通安全推進会議において、
関係課と協議を行い、対応策などを調書に取りまとめ、その進
捗状況把握や関係課等との連携に繋げてまいります。

　東つつじケ丘曙台４丁目の街路樹については、植えてから相当の年月が経過してお
り、昨年度の地域こん談会でも要望があったところです。このため、平成２８年度には、
特に根上がりが著しい箇所を補修し、路面の安全を確保したところです。
　今後も、定期的に道路パトロール等を行い、修繕の必要な箇所があれば随時対応し
ていきます。

土木建築部長 ③検討 　こん談会での回答のとおりです。

6 東つつじケ丘

【質問事項等】
平成２９年度から高齢者介護の活動
事業助成金が変更された。地区社協
では、高齢者を対象に脳トレなど
色々な取り組みを行っている。しか
し、演芸や落語、手品等には助成金
は出ないと記されている。一度、考え
ていただきたい。

　日ごろから、地区社協では温かい見守り事業を行っていただいており、なるべく地域
の皆さんで、今までやってこられたことができなくなってはいけないと考えており、この
件については、確認して、連絡させていただきます。また、高齢者の居場所づくりにつ
いても、これから具体的につめていきたいと考えるところです。

市長
（健康福祉部）

①実施

　平成２９年度から介護予防に特化した事業を補助対象として
おり、介護予防との関連が薄い事業については補助対象外と
しています。演芸や落語、手品等については、鑑賞のみを行
う場合には補助対象外となりますが、高齢者自らが企画、準
備、出演等を行うなど、頭や体を使った介護予防に資する事
業であると認められる場合には対象となります。
　地域に既にある、集まりの場である『居場所』を「みつけ」て
「つなぎ」必要に応じて「創り出す」為の地域学習会を現在市
内において順次開催しているところです。

7 東つつじケ丘

【質問事項等】
東つつじケ丘公園に日陰がないの
で、休める場所があればよいのでは
ないか。

　企業版ふるさと納税を活用し、篠インターチェンジから国道９号にかけ、メタセコイヤ
の並木を植えることとしています。その側道に現在植えてある木を公園へ移植すること
も考えられますが、すぐにできるものではありません。このため、簡単なテント等で日陰
をつくっていただくことになると考えます。また、大きくなる木は、近所に迷惑がかかるの
で、バランスを考えながら取組んでいきたいと考えます。

市長
（まちづくり推進部）

①実施

　
東つつじケ丘公園では篠ランプ９号線から街路樹の移植を行いまし
た。移植された街路樹によりある程度の日陰が確保できるものと考え
ます。

5 東つつじケ丘
つつじケ丘小学校、南つつじケ丘小
学校の校区変更について
また、歩道の改修について
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8 東つつじケ丘

【質問事項等】
１０年ほど前に、保健センターの筋ト
レ事業に参加したが、参加できるの
は半年と決まっており、それ以降は
利用できなかった。園部町ではメタボ
等の健診に引っかかった場合、女性
専用の筋トレジムの無料利用券を配
付されている。亀岡市でも何かよい
方法を検討いただきたい。

　検討し、自治会を通して返答させていただきます。
市長

（健康福祉部）
⑥その他

　メタボ等の健診（特定健診）を受けられた方で、保健指導の
必要な方について、個別の相談や集団での教室を開催し、
栄養や運動、生活習慣に関する支援を行っています。また、
ウォーキング教室や生活習慣病に関する講座、健康相談など
を実施し、健康づくりが進められるよう取り組んでいます。
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